



14.12.2023

Jahresabschlusswanderung der Bürgerhilfe zum Weihnachtsmarkt nach Hanau

Ziel der Dezember-Wanderung der Bürgerhilfe Bruchköbel war wieder der Weihnachtsmarkt in Hanau. Zunächst wurde der kleine geschmückte Weihnachtsbaum des Lauftreffs im Bruchköbeler Wald besucht. Weiter ging es vorbei am Silbersee und durch die Bruchwiesen direkt zum Weihnachtsmarkt auf dem Hanauer Marktplatz. Die weihnachtliche Kulisse, der Glühweinduft und das große Weihnachts-Deko-Angebot waren wie immer etwas Besonderes.

Gestärkt wurde der Heimweg entlang der krummen Kinzig angetreten, nach dem Bahnübergang das Industriegebiet Nord gestreift und die alte Bundesstraße überquert. Es war bereits dunkel, als die Gruppe auf dem engen Fußweg durch das Wiesengebiet Richtung Wald ging. Und es wurde ein wenig unheimlich, rechts und links des Weges lagen umgefallene Baume, meist von Bibern gefällt, und es stand viel Wasser. Zwei Schwäne auf den überfluten Wiesen - wir fühlten uns wie in den Everglades von Florida, es fehlten nur noch die Krokodile, so Wanderführer Helmut Kreiß. Ursächlich für die anhaltende starke Überflutung ist das Werk der Biber am Fallbach nahe der Oderstraße. Die Augen gewöhnten sich schnell an die Dunkelheit und das schwache Licht reichte aus, um sicher nach Hause zu kommen.

Ab dem kommenden Jahr wird die monatliche Wanderung der Bürgerhilfe Bruchköbel auf den vierten Donnerstag jeden Monats verlegt. Die erste Wanderung findet dann am 25. Januar 2024 statt. Start ist jeweils um 14 Uhr am Parkplatz am Waldeingang Haagstraße. Weitere stets aktuelle Informationen auf www.buergerhilfe-bruchkoebel.de



Die Bürgerhilfe-Wanderer am Weihnachtsbäumchen des Lauftreffs Bruchköbel